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FRAKTION NORDERSTEDT

Anfrage
im Hauptausschuss am 08.07.2024

THG Prämie

ln der Sitzung des Hauptausschusses vom 29.01.2024 beantwortete die Verwaltung eine
CDU-Anfrage aus dem Jahr 2023 zum Fahrzeugkonzept der Stadt Norderstedt und den
Einnahmen aus der THG-Quote: „Die Stadt Norderstedt hat bislang keine Einnahmen aus
der THG-Quote und damit auch keine Planansätze. Es wird gerade erarbeitet, ob und in
welcher Höhe die Stadt antragsberechtigt ist."

Hierzu stellen sich uns die folgenden Fragen:

1. Welches Ergebnis hat die Erarbeitung ergeben?
2. Werden für das Jahr 2024 THG-Prämien beantragt (neben E-Autos wird die Prämie

auch für öffentliche Ladesäulen und Wallboxen gewährt)?
3. Mit Einnahmen in welcher Höhe wird geplant, welcher Aufwand steht dem in etwa

entgegen?

Wir bitten um Beantwortung der Fragen zur Sitzung des Hauptausschusses am 9.9.2024.

/
Gyfnnar Becker
(iraktionsvorsitzender)
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